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Только на прошлой неделе инициативу 
Бориса Дубровского и депутатов Зако-
нодательного Собрания области о повы-

шении заработной платы поддержали несколько 
ведущих промышленных предприятий. В том 
числе Челябинский цинковый завод, группа 
«Магнезит», Кыштымский радиозавод. 

На ОАО «ЧЦЗ» рост оплаты труда составит 
от 10 до 27%. Первую зарплату по новым та-
рифам и окладам сотрудникам предприятия 
насчитают уже в июне. Как сообщил директор по 
работе с персоналом и административным во-
просам Константин Розенберг, на Челябинском 
цинковом заводе уже в июне заработная плата 
существенно увеличится. «Поддерживаем ини-
циативу Бориса Александровича. Рост зарплат  

составит от 10 до 27%. Для сотрудников, за-
нятых на работах с вредными или опасными 
условиями труда, повышение будет максималь-
ным. Челябинский цинковый завод – социаль-
но ответственное предприятие», – подчеркнул 
Розенберг. По его словам, такого резкого роста 
на предприятии удалось добиться благодаря 

увеличению объемов выпускаемой продукции.
Группа «Магнезит» объявила о том, что с  

1 июля 2015 года зарплата в основном произ-
водственном активе – на Саткинской произ-
водственной площадке – будет увеличена на 
5%. Рост уровня оплаты труда непосредственно 
затронет более 8 тысяч человек. Таким обра-
зом, Группа «Магнезит» поддержала предложе-
ние губернатора Челябинской области Бориса 

Дубровского и инициативу депутатов фракции 
«Единая Россия» Законодательного Собрания 
Челябинской области, направленную на повы-
шение качества жизни жителей региона.

Одним из первых эту инициативу поддержал 
Кыштымский радиозавод. Первый заместитель 
директора этого предприятия Александр Лю-
диновсков заверил, что уже с 1 июня на заводе 
будет проведена индексация заработной платы 
сотрудников на 10%. 

Кроме того, вопрос повышения заработной 
платы рабочим крупнейших промышленных 
предприятий рассмотрят на следующей неделе 
на совещании в мэрии Копейска.

Требование повысить зарплаты трудовым 
коллективам особенно часто звучало во время 
встреч с избирателями в ходе предваритель-
ного голосования по выдвижению кандидатов 
от «Единой России» на выборы в Законодатель-
ное Собрание области. На днях на встрече с 
губернатором Борисом Дубровским секретарь 
регионального отделения партии, председатель 
ЗСО Владимир Мякуш передал главе региона 
партийное обращение с наказами избирателей, 
данными в ходе праймериз. Жителей области 
в первую очередь волновал вопрос повышения 
заработных плат. Дубровский пообещал лично 
переговорить со всеми руководителями круп-
ных компаний. Эта работа продолжается. 

Владимир Мякуш так прокомментировал об-
ращение депутатов к губернатору: 

– Откликаясь на предложения и вопросы изби-
рателей, которые поступили к нам во время пред-
варительного голосования, мы выступили с ини-
циативой обратиться к собственникам крупных 
предприятий с просьбой о повышении зарплат  

рабочим, насколько это позволяет финансовое 
состояние. Руководители крупных предприятий 
вполне способны найти резервы для повыше-
ния заработной платы рабочего класса. Я думаю, 
они поддержат наше предложение.

– У каждого предприятия разные экономиче-
ские возможности, – отметил губернатор Борис 
Дубровский. – Но всем руководителям надо 
задуматься и на уровень инфляции зарплату 
проиндексировать.

Также сегодня готовятся поправки в регио-
нальный бюджет для увеличения зарплат бюд-
жетников Челябинской области. В соответствии 
с этими поправками уже в ближайшие месяцы 
будут проиндексированы заработные платы 
учителей, врачей, библиотекарей и других ра-
ботников бюджетной сферы.

Ирина ЯББАРОВА

Повышение зарПлат трудовым коллективам – 
насущная необходимость
Все больше предприятий области откликаются на инициатиВу депутатоВ фракции «единая россия» и губернатора области бориса 
дуброВского по поВоду уВеличения оплаты труда сВоим сотрудникам

Целый ряд руководителей крупных предприятий Южного Урала уже заявили о том, что 
готовы изыскать резервы для индексации заработных плат своих рабочих и специалистов. 

С 1 июня роСт зарплаты 
Сотрудников ЧелябинСкого 
цинкового завода СоСтавит 
от 10 до 27%.

С 1 июля зарплата в 
оСновном производСтвенном 
активе гк «магнезит» – 
СаткинСкой производСтвенной 
площадке – будет увелиЧена 
на 5%. 

С 1 июня на кыштымСком 
радиозаводе будет 
проведена индекСация 
заработной платы 
Сотрудников на 10%.

предСтавители руководСтва 
ммк и Чтпз объявили о 
намерении в ближайшее 
время раССмотреть вопроС о 
повышении на предприятиях 
уровня оплаты труда.

в правительСтве и парламенте 
ЧелябинСкой облаСти 
готовятСя изменения в 
бюджет региона 2015 года, 
позволяющие индекСировать 
зарплаты бюджетников.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собра-
ния Челябинской области:

– Несмотря на экономические трудности, область нашла воз-
можность изыскать средства для увеличения зарплат работникам 
бюджетной сферы: врачам, педагогам, воспитателям детских садов, 
сотрудникам учреждений культуры, соцработникам… Мы пони-
маем, что сегодня это насущная необходимость – помочь людям 
справиться с проблемам, связанными с инфляционным подоро-
жанием продуктов и других товаров. Сегодня правительство и депутаты готовят изменения в 
региональный бюджет на 2015 год, которые позволят в ближайшее время проиндексировать 
оплату труда бюджетникам.

Губернатор и парламентарии ждут того же и от руководителей различных предприятий Юж-
ного Урала. Мы очень надеемся, что эту инициативу поддержат не только директора крупных 
промышленных заводов, но и представители малого и среднего бизнеса, частные и индиви-
дуальные предприниматели, имеющие штат сотрудников. Сегодня как никогда велика роль 
социальной ответственности бизнеса.

Борис Дубровский, 
губернатор Челябин-
ской области:

– Инициатива о 
повышении зарплат 
трудовым коллекти-
вам отражает чаяния 
людей, и мы макси-

мально их поддержим, в том числе ре-
шениями, которые необходимо принять 
на уровне Заксобрания и правительства 
области. Беру на себя обязанность лично 
переговорить со всеми руководителями 
крупных компаний области, для того чтобы 
вместе реализовать инициативу повыше-
ния зарплат работникам, начиная с 1 июля, 
это самый поздний срок.
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цифра недели
владимир мякуш, председатель законодательного собрания Челябинской области:

мы прекрасно понимаем, что сегодня самым острым является 
вопрос, связанный с оплатой труда работников бюджетной сферы. и 
он всегда был одним из главных в нашей деятельности. на днях 

партия «единая россия» обратилась с инициативой к губернатору 
области борису дубровскому о повышении заработной платы 
работникам бюджетной сферы. Эта инициатива губернатором 
поддержана, и уже в ближайшее время мы внесем 
соответствующие изменения в областной бюджет.

цитата недели

работников бюджетной сферы 
живут и трудятся в Челябинской 
области. Это педагоги, врачи, 
работники культуры, социальных 
служб...

Более 230 тысяч

ЗАКОН В ДЕЙСТВИИ

Ирина Яббарова, фото Наиля Фаттахова

Напомним, еще в 2010 году глава госу-
дарства в своем ежегодном Послании 
Федеральному Собранию выступил с 

предложением – на бесплатной основе предо-
ставлять земельные участки семьям, имеющим 
трех и более детей. Депутаты фракции «Единая 
Россия» Законодательного Собрания Челябин-
ской области единогласно поддержали инициа-
тиву президента и приняли весной 2011 года 
Закон Челябинской области, предоставляющий 
право многодетным семьям бесплатно получать 
земельные участки.

В числе первых южноуральских семей, по-
лучивших бесплатно земельный участок, много-
детная семья Болотниковых из Солнечного сель-
ского поселения Сосновского муниципального 
района. В семье Болотниковых восемь ребяти-
шек. Сразу после вступления в силу региональ-
ного закона местные власти предложили главе 
семьи оформить необходимые документы для 
получения земли.

– Мы на тот момент лишь мечтали о большом 
и просторном доме, – рассказал глава семьи 
Павел Болотников. – Но своими силами приоб-
рести земельный участок, а потом еще поста-
вить на нем дом казалось нереальным. Поэтому, 
когда поступило такое предложение, очень об-
радовались. Ведь для нас это хороший шанс 
улучшить свои жилищные условия. Тем более 
место нам предоставили очень хорошее – в 
нашем поселке, удобное с точки зрения наличия 
всей инфраструктуры: рядом и больница, и дет-
ский сад, и живописный вид – прямо на берегу 
реки Миасс. Да и по размеру этот участок очень 
большой – 30 соток. 

Кстати, к земельному участку уже подве-
дено электричество, есть вода. В скором буду-
щем местные власти планируют подвести и газ. 
Фундамент нового дома уже заложен. Проект 
будущего жилища разрабатывали всей семьей, 
каждый высказывал свои предложения и по-
желания.

Глава семьи Павел Болотников мечтает о 
просторной мастерской, его супруга Ольга – о 
большой и удобной кухне, а для ребятишек 
главное – наличие игровой зоны.

– За основу взяли проект дома в одном из 
номеров журнала «Дом», – добавил Павел. – Он 
нам очень понравился, сами его доработали, не-
много усовершенствовали. Планируем, что это 
будет двухэтажный коттедж, если получится, то 
построим три этажа. На первом будет студия, 
состоящая из кухни и гостиной, а также спаль-
ня. На втором – детские комнаты. Если будет 

третий этаж, то там расположится спортивный 
зал. Кроме того, есть задумка установить па-
норамные окна, чтобы было много света. За 
домом обязательно будет терраса. Общая пло-
щадь дома – более 100 квадратных метров, при 
наличии третьего этажа – 200 кв. м.

– А еще обязательно оборудуем на участке дет-
скую площадку, – добавила супруга Павла Ольга. – 
Дети еще предложили бассейн установить.

Изначально семья Болотниковых планиро-
вала построить кирпичный дом, но уже при 
закладке фундамента было решено возвести его 
на основе каркасных конструкций. Дело в том, 
что глава большой семьи руководит собствен-
ной строительной фирмой «Каркасдомстрой», 
которая занимается каркасным строительством 
домов не только в Сосновском районе, но и по 
всей области. По словам Павла, подобные тех-
нологии строительства обходятся значительно 
дешевле. Кроме того, дома на основе каркасных 

конструкций очень теплые, а их возведение не 
занимает много времени. Строительной фирме 
Павла Болотникова всего два года, обороты пока 
небольшие, а потому строительство собственно-
го дома упирается в денежные проблемы.

– За два-три месяца построить дом вполне ре-
ально, – уверен Павел. – Но пока наше строитель-
ство временно приостановлено из-за финансовых 
трудностей. В общей сложности на завершение 
строительства нам необходимо около одного мил-
лиона рублей. Пока таких денег у нас нет.

Но мечту о большом и просторном доме се-
мья Болотниковых все-таки не оставляет.

– Главное – было бы желание, – считает глава 
семьи, – и тогда все получится.

Стоит отметить, что вопрос предоставления 
бесплатных земельных участков многодетным 
семьям – на постоянном контроле региональ-
ных парламентариев. 

В Законодательном Собрании Челябинской 
области создана рабочая группа, которую воз-
главляет первый вице-спикер областного парла-
мента, председатель комитета по строительной 
политике Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия»). Комментируя ситуацию вокруг предо-
ставления земельных участков многодетным 
семьям, Юрий Карликанов заметил, что депу-
таты пристально следят за реализацией закона. 
За четыре года в него неоднократно вносились 
изменения, расширялся перечень категорий 
граждан, которые имеют право на бесплатное 
получение земельного участка. 

– Закон не догма, – прокомментировал Юрий 
Карликанов, – а потому для совершенствования 
его правоприменительной практики депутаты 
регулярно рассматривают его на рабочих груп-
пах и заседаниях комитета, при необходимости 
вносят соответствующие изменения.

Многие изменения позволили решить ряд 
существенных проблем, которые были выявле-
ны уже в ходе реализации закона. Это, в первую 

очередь, касается порядка постановки на учет 
граждан, имеющих право на бесплатное получе-
ние земельного участка, снижение бюрократи-
ческих барьеров при оформлении документов. К 
сожалению, пока в числе нерешенных проблем 
остается недостаток денежных средств в му-
ниципальных образованиях для межевания и 
постановки земель на кадастровый учет.

Юрий Карликанов, 
первый заместитель 
председателя Законо-
дательного Собрания 
Челябинской области, 
председатель коми-
тета по строительной 
политике (фракция 
«Единая Россия»):

– Несмотря на существующие трудности 
в реализации закона по предоставлению 
земельных участков многодетным семьям, 
работа по нему набирает обороты. Ведь уже 
порядка 3,8 тысячи многодетных семей были 
поставлены на учет для получения земель-
ных участков. Это говорит о том, что закон 
востребован и необходим. С каждым годом 
его правоприменительная практика совер-
шенствуется. Законом определены предель-
ные размеры земельных участков, которые 
предоставляются для индивидуального жи-
лищного строительства для каждого муници-
пального образования Челябинской области. 
Закон работает, жители области подают заяв-
ки, формируется очередность, предоставля-
ются земельные участки. Мы всегда открыты 
и готовы к диалогу с гражданами, готовы 
рассмотреть любое предложение по совер-
шенствованию норм закона. А существующие 
вопросы вместе с органами исполнительной 
власти и органами местного самоуправления 
решаем в рабочем порядке.

Кстати, наибольшим спросом пользуются 
земельные участки в городских округах, а 
также около крупных мегаполисов Челябин-
ска и Магнитогорска – это Сосновский район, 
Красноармейский, Еткульский, Аргаяшский, 
Агаповский. Соответственно, и предостав-
лено земельных участков больше всего в 
Сосновском, Красноармейском, Аргаяшском 
районах, Челябинском, Магнитогорском, Ми-
асском и Златоустовском городских округах.

Перечень документов, необходимых 
для постановки на учет для получения 
бесплатного земельного участка:

1. Заявление.
2. Копия паспорта заявителя с предъявле-

нием подлинника.
3. Выписка из Единого государственного рее-

стра прав на недвижимое имущество и сделок 
с ним – на каждого члена семьи о правах на 
имеющиеся у него объекты недвижимого иму-
щества на территории Челябинской области.

4. Справка о составе семьи, выданная 
жилищно-эксплуатационным органом, а в его 
отсутствие – соответствующим органом мест-
ного самоуправления.

5. Копия (копии) свидетельства о рождении 
ребенка (детей) с предъявлением подлинника 
(подлинников).

6. Справки из образовательных учрежде-
ний об обучении детей старше 18 лет по очной 
форме обучения.

7. Копия свидетельства о заключении брака 
с предъявлением подлинника.

8. Копии документов об опеке (попечитель-
стве) с предъявлением подлинника в случае 
наличия детей, находящихся под опекой (по-
печительством).

9. Справка органа исполнительной власти 
Челябинской области, уполномоченного на 
осуществление государственного контроля 
и надзора в области долевого строительства 
многоквартирных домов и (или) иных объ-
ектов недвижимости, о внесении гражданина 
в реестр участников долевого строительства 
многоквартирных домов.

10. Документы установленного образца о 
факте получения ранения, контузии, увечья 
при исполнении обязанностей военной службы 
(служебных обязанностей).

Документы предоставляются в администра-
цию муниципального образования по месту 
жительства.

Помимо многодетных семей право на 
получение бесплатных земельных участ-
ков имеют:

 молодые семьи, имеющие одного и бо-
лее детей;

 участники боевых действий, получившие 
ранения, травмы, контузию при прохождении 
военной службы в Чеченской Республике, на 
территории государств Закавказья, Прибалти-
ки и Республики Таджикистан, а также вы-
полнявшие задачи в условиях чрезвычайного 
положения и при вооруженных конфликтах;

 граждане, проживающие в границах 
территорий сельских населенных пунктов;

 обманутые дольщики.

земля в дар За четыре года реализации закона:
 5251 семья была поставлена на учет, из 

них 3841 – многодетная.
 3830 земельных участков сформирова-

но, из них уже предоставлено 1759 участков.
 1096 земельных участков предоставле-

но многодетным семьям.
 В 2015 году сформировано 693 земель-

ных участка, 137 из них уже предоставлено.

На Южном Урале с апреля 2011 года действу-
ет закон, позволяющий многодетным семьям 
получать земельные участки в собственность 
бесплатно для индивидуального жилищного 
строительства. За четыре года реализации за-
кона «О бесплатном предоставлении земельных 
участков в собственность для индивидуального 
жилищного строительства или ведения личного 
подсобного хозяйства с возведением жилого 
дома на приусадебном участке на территории 
Челябинской области» на учет для бесплатного 
получения земли в собственность было постав-
лено почти 4000 многодетных семей.
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рЕшЕНИя СЕССИИ ДЕпуТАТОВ

территории
под оСобой охраной

В Законодательном Собрании области 
приняты изменения в закон «Об особо 
охраняемых природных территориях 

Челябинской области». В соответствии с выне-
сенным на заседание законопроектом решения 
о создании особо охраняемых природных терри-
торий отныне будет принимать правительство 
Челябинской области. Устанавливать границы 
новых «особых зон» также будут органы ис-
полнительной власти. Однако новые права не 
распространяются на территории, которые были 
признаны памятниками природы до 1 апреля 
2015 года. Устанавливать и изменять их грани-
цы по-прежнему может только ЗСО.

– Первого апреля текущего года законодате-
ли внесли изменения в федеральный закон о 
признании объектов особо охраняемыми тер-
риториями. Предложенные изменения призва-
ны привести областной закон в соответствие с 
федеральным, – прокомментировала министр 
экологии Челябинской области Ирина Гладкова.

Закон принят в трех чтениях. 

река под запретом

На заседании Законодательного Собра-
ния области обсудили статус реки Теча.

Вопрос уже рассмотрела специаль-
но созданная группа. На ее итоговом заседании 
заключили, что некоторые виды водопользова-
ния представляют угрозу для жизни и здоровья 
человека, в связи с чем их необходимо огра-
ничить. Затруднение заключалось в том, что 
ограничение водопользования и выведение из 
использования водных объектов не разделено 
между представительными и законодательны-
ми органами власти. 

– Возможность урегулировать данный во-
прос у субъектов Российской Федерации есть. 
Челябинская область имеет необходимость это 
сделать, поскольку по ее территории протекает 
радиоактивная река Теча, – прокомментирова-
ла вопрос областной министр экологии Ирина 
Гладкова. – На данный момент ограничения ее 
использования все еще регулируются совершен-
но секретными актами Советского Союза. Для 
того чтобы внести в действующее законодатель-
ства необходимые ограничения, требуется раз-
решить изменения в закон Челябинской обла-
сти. Мы предлагаем отнести регулирование этих 
ограничений к полномочиям правительства.

Депутаты ЗСО постановили внести изменения 
в Закон Челябинской области «О регулировании 
водных отношений...».

Закон принят в трех чтениях.

раСширение возможноСтей

Законодательным Собранием внесены 
изменения в статью 1 закона Челябин-
ской области «О порядке перемещения 

задержанного транспортного средства на спе-
циализированную стоянку, его хранения и воз-
врата, оплаты расходов на перемещение и хра-
нение задержанного транспортного средства». 
На первый взгляд правка незначительна: слова 
«специализированная стоянка» по инициативе 
ЗСО будут заменены формулой «стоянка транс-
портных средств». Однако данные изменения 
существенно повлияют на условия допуска 
компаний к конкурсу на право осуществлять 
деятельность по перемещению, хранению и 
возврату автомобилей. Отказ от слова «специ-
ализированная» позволит ощутимо расширить 
количество предпринимателей, которые смогут 
участвовать в конкурсе. 

– Прежняя формулировка закона сильно огра-
ничивала число предпринимателей, которые 
могли проявить себя в этой сфере деятельности, – 
прокомментировал новшество председатель 
Законодательного Собрания области Владимир 
Мякуш. – Сейчас каждому, кто захочет зани-
маться перевозкой транспорта, предоставляется 
возможность участвовать в конкурсе.

Закон принят в трех чтениях.

Ирина ЯББАРОВА, фото Наиля ФАттАхОВА

В открытии ФОКа приняли участие губер-
натор Борис Дубровский и заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

области Александр Журавлев (фракция «Единая 
Россия»). А в матче ветеранов хоккея, приурочен-
ном к открытию физкультурно-оздоровительного 
комплекса, принял участие председатель Законо-
дательного Собрания области Владимир Мякуш. 

Ледовый дворец был построен в рамках пар-
тийного проекта «Строительство физкультурно-
оздоровительных комплексов». Возведение 
«Таганая» началось 2013 году. Общая площадь 
спортивного сооружения – четыре тысячи ква-
дратных метров. Он обещает стать популярной 
площадкой для тренировок юных спортсменов. 
Здесь предусмотрены секции для занятий хок-
кеем, керлингом, фигурным катанием и шорт-
треком. Новый ледовый комплекс готов принять 
у себя спортивные соревнования не только меж-
районного, но и областного значения. Трибуны 
«Таганая» вмещают 250 болельщиков. Арену 
можно использовать также для сеансов массо-
вого катания, во время которых на льду может 
находиться до 120 человек. Здесь же размести-
лись танцевально-хореографический зал и зал 
спортивной подготовки. На прилегающей терри-
тории запланирована установка волейбольной 
и баскетбольной площадок. 

Борис Дубровский и Александр Журавлев 
оценили возможности нового спортивного ком-
плекса. 

– Для нас важно, что благодаря реализации 
проекта партии «Единая Россия» по строитель-
ству ФОКов различные виды спорта становят-
ся доступны в глубинке. С появлением такого 

прекрасного дворца детвора Златоуста сможет 
заниматься не только хоккеем и фигурным ка-
танием, но и другими видами спорта. Уверен, 
вскоре мы услышим новые имена чемпионов – 
воспитанников этой спортивной школы, – от-
метил Александр Журавлев. 

Спикер областного парламента Владимир 
Мякуш отметил, что строительство современ-
ных спортивных комплексов и хоккейных ко-
робок в рамках партийного проекта ведется 
в области на условии софинансирования. Се-
годня в области продолжается строительство 
еще целого ряда крупных спортивных объектов. 
В этом году физкультурный оздоровительный 
комплекс будет сдан в Верхнеуральске. Возво-
дятся спортивные залы, бассейны и стадионы в 
Магнитогорске, Уйском районе, Южноуральске, 
Златоусте. 

Владимир Мякуш подчеркнул, что появле-
ние подобных спортивных комплексов в ре-
гионе становится возможным благодаря актив-
ному участию местных властей в социально-
значимых проектах и поддержке правительства 
области и Законодательного Собрания.

Новый физкультурно-оздоровительный 
комплекс «Таганай» с искусственный льдом 
построен в поселке Айский Златоустовского 
городского округа.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской области:
– За последние годы это не первый масштабный объект. Таких ледовых стадионов в области 

построено с десяток. Особо хочется отметить высокое качество выполненных работ. Это новый, 
отвечающий всем современным технологическим требованиям спортивный объект. У сотни 
юных спортсменов и простых любителей спорта появилась возможность заниматься физической 
культурой и спортом в лучших условиях. Теперь с уверенностью можно сказать, что Златоуст 
станет центром спорта в горнозаводской зоне.

златоуст стал сПортивным 
центром горного урала

Более 30 хоккейных коробок было уста-
новлено на Южном Урале за два года в рам-
ках областной целевой программы и пар-
тийного проекта фракции «Единая Россия». 
Новые корты за это время установлены в 
Брединском, Еманжелинском, Увельском, Со-
сновском, Пластовском, Ашинском, Чесмен-
ском, Троицком районах, а также в городах 
Челябинске, Магнитогорске, Трехгорном, Ня-
зепетровске, Троицке. Площадки сконструи-
рованы таким образом, чтобы жители этих 
территорий могли зимой заниматься хокке-
ем, кататься на коньках, а летом – играть в 
футбол или баскетбол.

В рамках партийного проекта 
«Строительство физкультурно-
оздоровительных комплексов» 
в Челябинской области уже 
построено семь современ-
ных спортивных сооружений: 
в Магнитогорске (два ФОКа), 
Троицке, поселке Первомай-
ском, Чебаркуле, Снежинске, 
Златоусте. Кроме того, сегодня 
возводятся физкультурно-
оздоровительные комплексы в 
Верхнеуральске, Южноуральске 
и Уйском районе.
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Ирина Яббарова, фото Наиля Фаттахова

Уже более 20 лет Людмила Ду-
бровская заменяет малышам, 
оставшимся без родительско-

го тепла и ласки, маму. За прошедшие 
годы не одно поколение ребятишек 
выпустилось из детского дома, мно-
гие из них до сих пор с трепетом вспо-
минают заботу и внимание, которыми 
Людмила Дубровская пыталась ком-
пенсировать отсутствие родительской 
любви в жизни своих подопечных.

– Пришла на работу в детский дом 
я по совету подруги, – вспомина-
ет воспитатель. – Да так и осталась. 
До этого почти 30 лет отработала в 
одном из челябинских детских садов 
музыкальным работником. Но вот 
уже 22 года работаю воспитателем 
в этом детском доме. И работа моя 
мне очень нравится, ни за что уже не 
променяю своих малышей ни на кого 
другого. Они же для меня все родные. 
Для меня счастье быть их педагогом.

Несмотря на то что в сердце Люд-
милы Дубровской находится место 
для каждого воспитанника, чаще всего 
вспоминается именно первый выпуск, 

который был в 1995 году. Как сама 
признается, было очень страшно, ведь 
вместе с детьми пришлось пройти не-
простой для себя пусть становления в 
новой профессии: воспитать, научить 
и выпустить во взрослую жизнь.

– Я тогда, можно сказать, знако-
милась с новой профессией, поэтому 
сильно переживала за своих ребяти-
шек: хорошо ли научила, правильно 
ли воспитала, найдут ли они себя в 
новой жизни, – рассказала Людмила 
Дубровская. – Я для каждого своего 
выпускника – мама, да они меня так 
и звали.

Но переживала напрасно: прак-
тически все воспитанники сумели 
добиться в жизни многого. И все 
только добрым словом вспоминают 
своего педагога, частенько приходят 
в гости, делятся своими радостями 
и достижениями. Некоторые выпуск-
ники даже пошли по стопам своего 
любимого учителя – получили пе-
дагогическое образование и сейчас 
работают в школах и детских садах. 
Кто-то нашел свое призвание в ра-

бочих профессиях, кто-то построил 
карьеру в банковской сфере. О каж-
дом своем воспитаннике Людмила 
Дубровская вспоминает с любовью и 
каждым гордится. Для нее, как для 
мамы, самое важное – это счастье 
и благополучие своих детей. Ведь не 
столь важно, по мнению педагога, 
какую профессию ее воспитанники 
выбирают, главная ее мечта, как и 
любой мамы, – чтобы ребенок был 
достойным человеком.

– Очень важно при работе с 
детьми-сиротами и детьми, остав-
шимися без попечения родителей, 
уметь их понимать, сочувствовать их 
непростой судьбе, – уверена воспи-
татель. – Ну и, конечно, любить по-
настоящему. Ведь только так можно 
воспитать доброту к людям. Когда 
мои уже повзрослевшие ребята при-
ходят в гости со своими семьями, я от 
души радуюсь, что мне удалось под-
готовить их к жизни, достойно воспи-
тать, научить любить и прощать.

Недавно детский дом № 6 отметил 
свой 30-й день рождения. За эти годы 
из стен детского учреждения выпу-
стилось более 115 детей. Практиче-
ски все они регулярно навещают род-
ной дом. Вот и поздравить с юбилеем 
своих любимых педагогов пришли 
почти 70 выпускников. Людмила Ду-

бровская рассказала: на протяжении 
нескольких часов вспоминали годы, 
прожитые вместе, забавные случаи, 
веселые и грустные моменты. 

– Вся жизнь нашего детского дома 
наполнена такими моментами, – до-
бавила директор учреждения Рад-
мила Кокчиева. – Ведь в каждую 
ситуацию из жизни ребенка необхо-
димо вникнуть, понять, а не просто 
выполнить те требования, которые 
предъявляются к таким учреждениям, 
как наше. Конечно, в детском доме 
обязательно должны быть обеспече-
ны детям хорошие условия жизни и 
проживания, возможность получить 
воспитание и образование, досуг и 
безопасность и много других момен-
тов, которые наполняют жизнь любо-
го человека. Но работа воспитателя 
в первую очередь связана именно с 
душой ребенка. В детском доме вос-
питатель – главный человек, который 
должен увидеть проблему ребенка, в 
нужный момент протянуть руку помо-
щи. И Людмила Васильевна как никто 
другой отличается человечностью и 
нравственностью. Она болеет душой 
абсолютно за каждого своего ребенка, 
учит их добру. Просто потому, что без 
души и любви в сердце к таким детям 
работать в детском доме не получится. 
Поэтому случайных людей в нашем 

коллективе нет. Здесь только те, кому 
важно будущее наших воспитанников, 
для кого ребятишки, оставшиеся по 
каким-то причинам без родителей, 
становятся родными. И Людмила Ва-
сильевна – педагог, который умеет 
найти подход к любому ребенку. И 
дети ее очень любят.

И не напрасно заслуги Людмилы 
Дубровской в воспитании детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей, оценили депутаты Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области. В конце прошлой недели 
спикер областного парламента Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая Рос-
сия») вручил педагогу детского дома 
№ 6 премию в сфере социальной за-
щиты населения.

– Очень приятно, что мой труд 
оценили на таком уровне. Значит, не 
напрасно работаю, – скромно заме-
тила Людмила Дубровская

Несмотря на постоянную заня-
тость с ребятишками, Людмила Ду-
бровская находит время и на обще-
ственную работу в детском доме. 
Поддержка ветеранов учреждения, 
активная работа в профсоюзной ор-
ганизации – все это и многое другое, 
по словам педагога, часть ее жизни. 
Но все-таки главная ценность этой 
жизни – ее дети.

Самое важное, что может дать педагог детского дома своему воспитан-
нику, – любовь, заботу и понимание. В этом уверена воспитатель дет-
ского дома № 6 города Челябинска, лауреат премии Законодательного 
Собрания Челябинской области в сфере социальной защиты Людмила 
Дубровская.

сЧастье быть Педагогом
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Ирина Яббарова, фото Наиля ФаТТаХова

Восьмого июня в России отмечался День социального работника. 
В Челябинской области традиционно в канун этого праздника лучшим 
представителям системы социальной защиты населения вручаются 
премии Законодательного Собрания Челябинской области. Награда 
областного парламента вручается с 2004 года.

Накануне праздника в Театре 
драмы имени Наума Орлова 
состоялась торжественная 

церемония награждения. С профес-
сиональным праздником работни-
ков социальной защиты населения 
поздравил председатель Законода-
тельного Собрания Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»).

– Сфера социальной защиты в Че-
лябинской области является приори-
тетной, – обратил внимание спикер 
регионального парламента, выступая 
перед лауреатами премии. – Под-
тверждением этого служит социаль-
но ответственный бюджет области. 
Более 73 процентов средств област-
ного бюджета направляются на реа-
лизацию социальных 
программ и проектов, 
выполнение соци-
альных обязательств. 
Но именно вы нахо-
дитесь на переднем 
крае борьбы за ка-
чество человеческой 
жизни, ведь ваша ра-
бота не возможна без 
любви и сострадания, 
уважения к людям и 
понимания. Зачастую 
именно ваши чуткие и 
добрые сердца возвращают человека 
к нормальной жизни. Уверен, что мно-
гие из тех, кому вы когда-то помогли, 
вспоминают вас с благодарностью за 
ваше тепло и заботу. От имени депута-
тов Законодательного Собрания Челя-
бинской области и всех южноуральцев 
говорю каждому из вас огромное че-
ловеческое спасибо за ваш нелегкий и 
такой нужный труд, за то, что отдаете 
себя без остатка своей профессии. Вся-
ческих вам благ, пусть ваши сердца 
никогда не черствеют, а хорошие по-
мыслы, которые исходят от вас, отзы-
ваются добротой в людях.

К словам поздравления при-
соединилась министр социальных 
отношений Челябинской области Та-
тьяна Никитина. Она отметила, что 
в настоящее время в регионе тру-
дится порядка 15,5 тысячи работни-
ков социальной сферы. И ежедневно 
своим трудом, кропотливой работой, 
состраданием они доказывают свою 
значимость.

– Самая главная оценка для нас – 
это оценка тех, кто нуждается в на-
шей помощи, – сказала министр 
соцотношений региона. – С уверен-
ностью можно сказать, что каждый 
третий житель Челябинской области 
получает меры социальной поддерж-
ки или социальной помощи. И именно 
для этой категории граждан мы со-
вершенствуем свою систему, вводим 
новые формы работы, принимаем 
новые законы. И, несомненно, люди, 
которые работают в системе социаль-
ной защиты, очень счастливые. Ведь 
у них есть возможность пережить 
тысячу разных судеб, изменить эти 
судьбы к лучшему, а тем, кто уже от-
чаялся, оказать поддержку. Возмож-

ность созидать дана не 
каждому, но избравшие 
для себя такую возмож-
ность видят результаты 
своего кропотливого тру-
да, который заключается 
в том, что вовремя ока-

занная помощь помогает встать на 
ноги даже тем, кто когда-то утратил 
все надежды. От всей души желаю 
всем работникам социальной защиты 
населения бодрости духа и терпения, 
семейного благополучия, пусть рядом 
с вами всегда будет понимание и под-
держка ваших близких и родных.

Кстати, дата Дня социального ра-
ботника, который отмечается в России 
на основании указа главы государства, 

выбрана не случайно. Именно 8 июня 
1701 года указом Петра Первого было 
принято положение, которое дало 
начало развитию системы государ-
ственной защиты населения. В наши 
дни качество развития социальной 
сферы – показатель сильного и ста-
бильно развивающегося государства. 
Как обратила внимание Татьяна Ни-
китина, во многом благодаря под-
держке депутатского корпуса на Юж-
ном Урале сфера социальной защиты 
развивается. 

Спикер регионального парламента 
добавил, что в регионе действитель-
но всячески поддерживается данное 
направление. Кстати, в ближайшее 
время в Челябинской области плани-
руется повышение заработной платы 
работникам бюджетной сферы. В том 
числе и сотрудникам системы соци-
альной защиты населения. Законо-
дательную инициативу депутатского 
корпуса поддержал глава региона 
Борис Дубровский, соответствующие 
изменения в бюджет области уже 
внесены.

Но как бы там ни было, именно 
человечность, терпение и умение со-
страдать – главные киты, на которых 
держится профессия социальных ра-

ботников. В этом уверена начальник 
Советского управления социальной 
защиты населения города Челябин-
ска, лауреат премии Законодательно-
го Собрания Ольга Андреева.

– Люди к нам обращаются в основ-
ном с проблемами, бедами, с трудно-
стями, с которыми они сталкиваются 
в жизни, – заметила лауреат пре-
мии. – И здесь важно уметь поддер-
жать человека, помочь преодолеть 
трудную ситуацию. И могу с уверенно-
стью сказать, что в нашей профессии 
случайных людей не бывает, потому 
что выдержать психологическое на-
пряжение на протяжении многих лет 
способен не каждый. В нашей систе-
ме трудятся только по-настоящему 
человечные, умеющие сострадать и 
сопереживать люди, ведь каждую 
беду приходится пропускать через 
собственное сердце.

Стоит отметить, что с праздником 
социальных работников поздравил 
парламентарий Николай Янов (фрак-
ция «Единая Россия»), а также депу-
таты фракции ЛДПР Сергей Буяков 
и Ерик Сарсенбаев. Парламентарии 
вручили лауреатам денежные пре-
мии, памятные дипломы и нагрудные 
знаки.

день добрых сердец

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челя-
бинской области (фракция «Единая Россия»):

– Уже стало доброй традицией в канун Дня социального работника награж-
дать премиями Законодательного Собрания лучших представителей этой 
отрасли. Социальная работа – очень трудная, ведь дело приходится иметь 
с человеческой душой. А значит, люди, которые трудятся на этом поприще, 
обладают по-настоящему глубоким умением сопереживать, воспринимать 
чужую боль, человеческой добротой возвращать к жизни тех, кто испытал 
какие-либо разочарования. И в Челябинской области сложилась замечатель-
ная когорта таких людей. Они по зову сердца помогают тем, кто нуждается в 
этой помощи.
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Стоит отметить, что премия «Успех» вруча-
ется школьникам 94-й уже на протяжении 
22 лет. Лишь самые достойные ученики 

школы по итогам учебного года получают при-
глашение вместе со своими родителями на торже-
ственный прием председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области Владимира Мяку-
ша (фракция «Единая Россия»). Премия вручается 
за отличную учебу, активное участие в школьной 
жизни, спортивные достижения, победы на раз-
личных конкурсах и олимпиадах. Ежегодно лишь 
десять лучших учеников, которых определяет 
весь школьный коллектив путем голосования, 
становятся лауреатами премии.

Премия «Успех» – общая идея спикера регио-
нального парламента и директора школы № 94 
Натальи Коржовой.

– Суть этой премии не в том, чтобы просто 
получить награду, – сказал Владимир Мякуш, 
обращаясь к ребятам. – Главная ее задача – сти-
мулировать вас на еще большие успехи в учебе, 
в личных достижениях. Должен сказать, что не 
многие школьники получают эту награду, а лишь 

самые достойные. И я очень горд, что у меня есть 
возможность внести небольшую лепту в воспи-
тание подрастающего поколения. Ведь мы часто 
говорим о будущем нашего общества, России, а 
оно рядом с нами и среди нас. Будущее – это вы, 
наши дети. Сейчас вы только получаете образо-
вание и строите свои жизненные планы. Уверен, 
что среди вас будущие учителя, руководители, 
политики. Очень надеюсь, что вы станете на-
стоящей гордостью для своих родителей. Ведь 
в ваших успехах немалая роль ваших мам и пап, 
которые помогают вам и поддерживают вас. От 
души поздравляю вас с получением премии 
«Успех», а родителей благодарю за достойное 
воспитание своих детей.

К словам спикера областного парламента 
присоединилась директор школы, заслуженный 
учитель Российской Федерации Наталья Коржо-
ва, которая добавила, что на вручение премии 
«Успех» в Законодательное Собрание приглаше-
ны самые лучшие.

– Это элита нашей школы, – обратила вни-
мание Наталья Коржова. – Ведь в школе учат-
ся 1200 детей, а премию «Успех» получают 
только десять человек. Достойных выбирают 
сами ребята путем голосования. Затем канди-
датуры определяют педагоги, и лишь после 
этого списки претендентов на премию «Успех» 

рассматривает администрация 
школы. Есть идея приглашать на 
подобные приемы и самих педаго-
гов, ведь успех ребенка возможен 
лишь в тесной связке «ученик – 
учитель – родитель». 

В том, что премия «Успех» не 
только достойная награда за труд, 
но и стимул учиться еще лучше, 
уверены и сами юные лауреаты.

Одиннадцатиклассница Настя 
Кочурова считает, что такая на-
града формирует стремление к 
дальнейшему развитию, достиже-
нию самых высоких результатов. 
Девушка призналась: приглаше-

ние в областной парламент стало настоящей 
неожиданностью.

– Мне казалось, что я особо ничем не выделя-
лась среди сверстников, просто делаю то, что мне 
нравится, – сказала Настя. – Занимаюсь спортом – 
баскетболом и играю за волейбольную команду, 
принимаю активное участие в школьной жизни, 
стараюсь хорошо учиться. В этом году стала ди-
пломантом второй степени олимпиады Уральско-
го федерального округа по физике. 

Все приглашенные в областной парламент 
ученики школы № 94 получили денежные 
премии, а их родители – благодарственные 
письма Законодательного Собрания Челябин-
ской области.

После торжественного приема для ребят и их 
родителей была организована экскурсия в музей 
регионального парламента.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАттАхОВА

владимир мякуш вруЧил Премию «усПех»

Спикер областного парламента вручил 
лучшим ученикам школы № 94 премию 
«Успех». Награждение лауреатов премии 
состоялось 1 июня в Законодательном Со-
брании Челябинской области.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

– Премия «Успех» была учреждена 22 года назад. Тогда я занимал должность заместителя 
начальника объединения «Челябгорстрой» по кадрам и быту, наше объединение шефствовало 
над школой № 94. С тех пор ежегодно по результатам окончания учебного года лучшие ученики 
школы получают эту награду, а их родители – благодарственные письма за хорошее воспитание 
своих детей. Очень благодарен им за воспитание будущего России, за то, что они прививают детям 
патриотизм. И такие встречи для меня всегда радостны, очень приятно общаться с ребятами, их 
родителями.

Кроме того, уверен, что подобные встречи навсегда остаются в памяти школьников, а самое 
главное – служат хорошим стимулом учиться еще лучше.

молодежная Политика: смысл и действия

Организатором семинара-совещания вы-
ступили Федеральное агентство по делам мо-
лодежи и Министерство образования и нау-
ки Российской Федерации. Среди участников 
встречи – руководители исполнительных и 
законодательных органов власти, представи-
тели общественных организаций, которые за-
нимаются реализацией молодежной политики. 
Значимость встрече придавало и участие в 
ней представителей управления президента 
Российской Федерации.

– Главная цель подобного семинара, что на-
зывается, сверить часы в сфере молодежной 
политики на региональном и федеральном уров-

нях, – прокомментировал Александр Журавлев.– 
На мой взгляд, был выбран очень правильный 
формат работы – в режиме живого диалога: 
каждый участник мог высказать свое мнение по 
тому или иному вопросу, задать любой вопрос. 
Среди основных тем обсуждения – насколько 
необходим федеральный закон о молодежной 
политике, закон о волонтерстве. Кроме того, 
большое внимание было уделено тому, каким 
образом выстраивается молодежная политика 
в российских регионах. Одна из тем дискуссии 
была связана с проблемами взаимодействия 
органов законодательной и исполнительной 
власти, общественных организаций. 

Большой интерес у участников семина-
ра, по словам вице-спикера южноуральского 
парламента, вызвал проект «Новые лица», 
который был презентован в ходе мероприя-
тия. Суть его заключается в том, что любой 

желающий может зайти на сайт проекта, за-
регистрироваться на нем и предложить уже 
реализованную в его регионе инициативу. 
Основное требование – количество участни-
ков предлагаемой инициативы должно быть 
порядка ста человек. Кроме того, ее реализа-
цию необходимо подтвердить документаль-
но (фотографиями или видеоотчетом). Далее 
инициатива распространяется среди подпис-
чиков сайта «Новые лица». Если она получает 
одобрение не менее чем в пяти российских 
регионах (по сто человек от каждого), проект 
получает шанс быть реализованным на феде-
ральном уровне.

По мнению Александра Журавлева, по-
добные проекты дают возможность молодым 
россиянам заявить о себе, развиваться, доби-
ваться успехов.

Ирина ЯББАРОВА

«Реализация молодежной политики в Российской Федерации. Смыслы, лица, действия» – 
именно так назывался семинар-совещание, который состоялся 4 и 5 июня в Москве. Челя-
бинскую область в большом мероприятии представлял вице-спикер регионального парла-
мента, председатель комитета по социальной и молодежной политике, культуре и спорту 
Александр Журавлев (фракция «Единая Россия»).
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Последний школьный звонок
Депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области Николай Янов 
(фракция «Единая Россия») принял 
участие в торжественных мероприятиях 
по случаю последнего звонка в школах 
№ 36 и 87 Калининского района города 
Челябинска. Это одновременно и 
праздник, и время расставания со 
школой, которая преподала первые 
уроки жизни, дала необходимые 
знания, научила преодолевать 
трудности, подарила настоящих друзей. 
Сегодняшние выпускники прошли 
серьезный отрезок жизненного пути. 
Впереди дорога к новым вершинам. 
Успех каждого зависит от инициативы, 
уверенности в своих силах, желания 
идти вперед. И от качества полученных 
знаний, конечно.

Депутат отметил, что «Единая Россия» 
инициировала и приняла целый 
ряд системных решений, которые 

улучшают положение выпускников школ: это 
возвращение статуса золотых медалистов и 
запрет на внесение изменений в перечень 
вступительных испытаний накануне начала 
приемной кампании в вузах.

– Запомните этот день и искренне поблагода-
рите своих учителей за все, что они сделали для 
вас за долгие годы обучения. Желаю успешно 

сдать выпускные экзамены, не ошибиться в вы-
боре профессии, стать достойными гражданами 
России, – обратился к выпускникам депутат.

Особую признательность Николай Янов вы-
разил педагогам школ за их самоотверженный 
труд:

– Учителю принадлежит особая роль в фор-
мировании нравственных основ и жизненной 
позиции выпускников. Вы не просто даете зна-
ния – вы создаете человеческий капитал России, 
а значит, формируете будущее нашей страны. 

Ранее памятник находился рядом с автоколонной на 
Бажова, 91. На полуразрушенный монумент обратили 
внимание несколько лет назад, сейчас его по инициа-

тиве депутата Заксобрания реконструировали и перенесли в 
Сад Победы. В годы войны 25 воинов-автомобилистов стали 
Героями Советского Союза (в том числе два человека из ЧВВА-
КИУ), а также кавалерами ордена Славы трех степеней.

Михаил Видгоф поздравил собравшихся не только с от-
крытием монумента, но и с Днем военного автомобилиста 
и Днем защиты детей.

– Мы отдаем дань уважения землякам, которые в годы 
Великой Отечественной войны сражались за Родину и 
управляли военной техникой, – сказал он.

Депутат пожелал участникам торжественной цере-
монии мирного неба над головой. Кроме того, Михаил 
Видгоф дал официальный старт новому трудовому сезону 
школьных отрядов, вручив детям специальные дневники. 
В завершении церемонии в Саду Победы выступили дет-
ские хореографические коллективы.

здоровые дети – 
залог усПешного будущего!
В преддверии Международного дня защиты детей новая детская площадка установле-
на на территории специальной (коррекционной) образовательной школы-интерната VIII 
вида – в рамках социального проекта «Детские площадки городу Троицку и Троицкому 
району от депутата Законодательного Собрания Челябинской области Андрея Самсоно-
ва (фракция «Единая Россия»)».

Троицкие дворы в последние годы все 
больше преображаются: в них появля-
ются новые игровые площадки с ярким 

и современным дизайном, которые стали на-
стоящим украшением дворовых территорий. 
Эти детские игровые комплексы выполнены из 
высококачественных материалов. Самое глав-
ное, они безопасны для ребят и отвечают всем 
требованиям. Карусели, качели, песочницы, 
машинки, горки, качалки на пружинах – роди-
тели с детьми с удовольствием проводят здесь 
свое свободное время. Теперь такой комплекс 
будет радовать ребят из коррекционной шко-
лы и близлежащих домов.

Помимо игровой площадки, здесь появи-
лась и площадка для занятий стритворкаутом. 
Это достаточно новый для России вид спорта, 
в переводе «стрит» – улица, «воркаут» – тре-
нировка. Уличная тренировка или уличная 
гимнастика – это занятия для развития силы 
и выносливости, это умение управлять весом 
собственного тела.

На открытии площадки Андрей Самсонов и 
глава города Александр Виноградов перереза-
ли красную ленту.

– Я планирую и дальше продолжать рабо-
ту в этом направлении, – говорит депутат. – 
Устанавливать спортплощадки как для самых 
маленьких, так и для молодежи. Необходимо 
развивать дворовый спорт, чтобы у подрост-
ков была возможность бесплатно и в непо-
средственной близости от дома заниматься 
физической культурой.

Самыми счастливыми в этот день были 
дети, но взрослые радовались не меньше. 

Ведь теперь у ребят есть возможность с поль-
зой для здоровья провести свободное время.

Напомним, что с 2011 года депутатом ЗСО 
Андреем Самсоновым в области уже установ-
лено шесть детских площадок на общую сумму 
около двух млн рублей. В этом году, помимо 
открывшейся площадки в Троицке, игровые 
комплексы появятся еще в поселках Жирком-
бинат и Золотая Сопка.

Также с 2012 года за счет средств депутата 
ЗСО на территории Троицка были установле-
ны четыре спортивные площадки для заня-
тий воркаутом. Парламентарием на развитие 
спорта в Троицке выделено более двух млн 
рублей.

В челябинском Саду Победы 
по инициативе депутата 
Законодательного Собрания 
региона Михаила Видгофа 
(фракция «Единая Россия») 
открыт памятник военному 
автомобилисту.

В школу деревни Дербишева депутат 
приехал не с пустыми руками. Выпол-
няя свое прежнее обещание, Семен 

Мительман передал в музей школы несколь-
ко экспонатов: бюсты Ленина и Зои Космоде-
мьянской, а также макет ружья для местного 
театрального кружка. Затем всем жителям 
села был подарен концерт фольклорно-
этнографического коллектива из Башкортоста-
на «Алпамыша» и челябинской фольклорной 
группы «Маков цвет».

В Кыштым гости приехали накануне 
праздника – Дня города. Первым делом 
они побывали в городском физкультурно-

спортивном комплексе ДЮСШ по лыжным 
гонкам и передали спортивный тренажер 
для медицинского кабинета. Следующей 
остановкой стала школа № 2, где у главного 
входа гостей встретил отряд кадетов. После 
приветственного слова учеников ждал при-
ятный сюрприз – гости подарили детям стол 
для игры в пинг-понг и робота-тренажера 
для обучения игры в настольный теннис. А 
для жителей Кыштыма состоялся концерт с 
участием известного челябинского музыкан-
та Виталия Вольфовича и ансамбля «Ветка 
сирени».

Кроме того, на прошлой неделе Семен Ми-
тельман посетил с рабочим визитом Касли. 
Депутат встретился с трудовыми коллектива-
ми двух предприятий – Каслинского литейного 
завода и Каслинского завода архитектурно-
художественного литья. Рабочие предприятий 
поделились с вице-спикером своими пробле-
мами. В основном их волновали вопросы по-
вышения зарплаты и газификации частного 

сектора. Семен Мительман 
рассказал о том, что сейчас 
готовятся поправки в бюджет 
области, позволяющие напра-
вить средства на увеличение 
заработной платы и допол-
нительное финансирование 
программы газификации. Он 
также отметил, что губер-
натор Челябинской области 
Борис Дубровский обещал 
лично переговорить с руково-
дителями крупных компаний 
по вопросу увеличения зара-
ботной платы рабочим.

Памяти военных автомобилистов

Заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской 
области Семен Мительман (фракция 
«Единая Россия») вместе с генеральным 
директором ОАО «Челябэнергосбыт» 
Павлом Киселевым посетил с рабочим 
визитом Кыштым и Аргаяшский район.

рабоЧий визит деПутата
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МАРАФОН ТАЛАНТОВ

СКАНВОрД

народный конкурс – на финишной Прямой
В прошедшие выходные состоялись последние зональные отбороч-

ные туры областного народного конкурса «Марафон талантов», организо-
ванного по инициативе председателя Законодательного Собрания Челя-
бинской области Владимира Мякуша. Творческие состязания прошли в 
Сатке и в селе Долгодеревенском. Победители этих туров примут участие 
в гала-концерте народного конкурса, который по традиции пройдет на 
главной театральной сцене Челябинска.

6 июня в Сатке в «Марафоне та-
лантов» приняли участие 39 
коллективов и исполнителей. 

На сцене ДК «Строитель» выступили 192 
человека из девяти территорий Челя-
бинской области: Златоустовского, Миас-
ского, Чебаркульского, Усть-Катавского, 
Трехгорного городских округов; Саткин-
ского, Кусинского, Ашинского, Катав-
Ивановского муниципальных районов. 
Участников конкурса оценивало пред-
ставительное жюри, в составе которо-
го был депутат ЗСО Леонид Урмашов 
(фракция «Единая Россия»).

7 июня «Марафон талантов» принимали в Долгодеревенском. 
Здесь в проекте приняли участие 44 коллектива и исполни-
теля – в общей сложности 399 человек из восьми террито-

рий: Челябинского и Копейского городских округов, Сосновского, 
Красноармейского, Чебаркульского, Еткульского, Еманжелинского, 
Коркинского муниципальных районов. Среди членов жюри конкур-
са был вице-спикер Законодательного Собрания области Дмитрий 
Мешков (фракция «Единая Россия»).

По итогам тура в Сатке жюри вме-
сто пяти выбрало семь участников-
победителей:

– Алексея Ковина, ДШИ, г. Чебаркуль, 
рук. Людмила Жуковская;

– заслуженный коллектив цирк «Ал-
легро», руководитель Анатолий Андри-
евский;

– вокальную группу «Родничок», Орлов- 
ский Дом культуры, Катав-Ивановский 
район, руководитель Михаил Журёнков;

– народный коллектив фольклорно-
этнографический ансамбль «Негрустиночка», 
Миньярский Дворец культуры, Ашинский район, 
руководитель Лидия Калинина;

– Ларису Курьянову, ГДК «Строитель», г. Сатка, 
руководитель Татьяна Нихоношина;

– народный коллектив ансамбль казачьей пес-
ни «Вольница», городской Дом культуры, г. Миасс, 
руководитель Николай Михайлов;

– народный коллектив студию классического 
танца «Классик-лайн», ДК автомобилестроителей, 
г. Миасс, руководитель Оксана Тищенко.

По итогам тура в Долгодеревенском победителями этапа 
стали:

– сводный коллектив: заслуженный коллектив ансамбль «Митро-
фановна» и народный коллектив ансамбль «Любава», руководители 
Геннадий Иванович Зыков и Сергей Николаевич Исаков;

– образцовый коллектив хореографический ансамбль «Грация», Крас-
ноармейский район, с. Миасское, ДШИ, руководитель Оксана Павлова;

– народный коллектив хор русской и казачьей песни «У околицы», 
ДК им. Кирова, г. Копейск, руководитель Дмитрий Малков;

– фолк-группа «Сам-четверг», ДШИ № 5, г. Челябинск, руководитель Галина Самохвалова;
– заслуженный коллектив театр танца «Аллегро», г. Коркино, ДК «Горняк», руководитель Татьяна 

Перевозкина.

,


